



MOIS DE L'ENTREPRENARIAT  
KAZ A JWE

Novembre/ Décembre 2022

# Note d'information N°2



## Introduction

*Durant les mois de Novembre et Décembre 2022 de nombreuses actions de la cité éducative à destination des 3-18 ans sont mises en œuvre.*

*Focus sur deux d'entre-elles :*

- le mois de l'entrepreneuriat,*
- kaz a Jwé.*

**MOIS DE L'ENTREPRENARIAT**



*Le Mardi 15 novembre 2022, au sein de l'Incubateur ZEBOX à houlebourg Jarry, 100 000 entrepreneurs en partenariat avec IMPACT Partners et BPI FRANCE ont lancé dans la région Guadeloupe, la 7ème édition des Mois de l'Entrepreneuriat dans les Quartiers, avec 50 élèves des classes première et de terminale du lycée Sonny Rupaire de Sainte-Rose.*

*Les ambitions de cette édition des Mois de l'entrepreneuriat étaient de motiver les jeunes, lutter contre le décrochage scolaire, leur offrir un contact avec le monde de l'entreprise, élargir leur choix d'orientation.*

*Plusieurs partenaires ont été impliqués :*

- BPI France*
- BNP PARIBAS Antilles Guyane*
- IMPACT partners :*
- Fonds social Européen*
- les entrepreneurs.*

## ***Le lancement des mois de quartiers***



*Monsieur Cyril ROULE, sous préfet à la politique de la ville indique aux lycéens les enjeux de cette manifestation destinée à ouvrir le champs de possibles de nos jeunes.*

## *Les ateliers avec les entrepreneurs*



*Les entrepreneurs auprès des jeunes ont animé des ateliers qui ont permis aux lycéens de connaître leurs métiers et leurs secteurs d'activités.*

*Grand merci à eux :*

*Monsieur Teddy Belgrain LOVE COCO Développement durable*

*Monsieur Anthony Rolnin (Aktè Développement durable)*

*Madame Mischer Manola Bayli Numérique tech digital -  
Développement durable*

*Monsieur Anthony Basile ONF Développement durable*

*Madame Francesco Fautra Caribenne de recyclage Développement durable industrie transport eau déchets*  
*Madame Quiterie DE RORTHAYS Stac Transport développement Durable.*

## *Le public*



## *KAZ A JWE*

*Durant les mois de Novembre et Décembre 2022, les élèves de l'école maternelle de Viard ont commencé l'aménagement de leur kaz a jwé. Cet outil permet une gestion simple et performante des récréations et des temps périscolaires. Il induit un apaisement très significatif du climat scolaire et le développement de compétences*

socio-comportementales qui favorisent l'accès aux apprentissages dans les meilleures conditions.





*Bravo aux artistes*